



Monthly Times

和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 29 年（2017 年）1 月号

始業式

1月10日（火）第1体育館において、3学期始業式を行いました。冒頭で愛須校長先生が次のような式辞を述べました。この2017年は串本古座高校にとって、大きな変化の年になります。古座校舎の募集が停止され、串本校舎に集約されることが昨年決定されました。その分、古座校舎の思いを背負って行かなければなりません。この学校をもっともっと魅力あるものにするために、君達の頑張りや協力が不可欠。地域の中学生や小学生がこの学校に魅力を感じ、行きたいと思ってもらえるような学校にするために、そして全国から串本古座で学びたいという中学生を増やすために、君達先輩の存在はとても大きい。まずは、我々ダカラコソデキルコトから始めましょう。そして、今年1年が我々にとって素晴らしい年になるようにしていきましょうと結びました。



マラソン大会

1月27日（金）、今年も恒例の校内マラソン大会が行われました。今年は天候に恵まれず、小雨の降りしきるなか、予定より早く、10時20分に男子がスタート、続いて女子が10時30分に元気良くスタートしました。男子は12.4km、女子は6.7kmのコースで、各人が自己ベストをめざして完走しました。ゴール後、生徒たちは育友会の皆さんが用意くださった豚汁に舌鼓を打ちました。上位入賞者は以下の皆さんです。



【男子】

- 1位 2D 吉川 奏人 (45分55秒)
- 2位 1A 稲生 宗士 (45分58秒)
- 3位 2D 佐々木泰臣 (46分36秒)
- 4位 2B 木村 恭 (47分07秒)
- 5位 2C 山本 秀麿 (47分42秒)

【女子】

- 1位 2D 南 沙希 (30分00秒)
- 2位 1B 北浦 佑菜 (31分04秒)
- 3位 2D 中川 裕菜 (31分08秒)
- 4位 2B 和田 咲紀 (33分38秒)
- 5位 1B 前 ラビア (33分56秒)



力走のフィニッシュ！！

望楼の芝焼き

1月28日(土) 串本町に早春を告げる恒例の潮岬望楼の芝焼きが行われました。『本州最南端の火祭り』に弓道部の部員が参加しました。当日は、天候にも恵まれ、大勢の観光客や地元住民の方が見守る中、見事に枯れ芝に点火し、イベントを盛り上げました。炎による幻想的な光景が見物に訪れた人たちを魅了しました。この行事は、古芝を焼いて害虫を駆除し、新芽が育ちやすくなるように実施してきたが、1997年からは観光客を呼び込むイベントにしようと時間を昼間から夕方に変更して開催しています。弓道部の皆さんご苦労様でした。



2月行事予定

- | | |
|-----------------------------------|-------------------------------------|
| 2月 1日(水) 交通指導 | 14日(火) 1・2年地元企知っこガイダンス(希望者) |
| 2日(木) 身だしなみ指導<行事時刻表> | 15日(水) 交通指導 |
| 2年追認考査 公務員セミナー | 16日(木) 2年進路説明会(5・6限) |
| 6日(月) 2年修学旅行結団式 1年アセンブリー | 17日(金) 1・2年学年末考査発表 |
| 7日(火) 2年修学旅行(~10日(金)) | 21日(火) 高校入試(一般出願受付)(~22日(水)) |
| 1年インターンシップ(~8日(火)) | 23日(木) 3学期いじめアンケート |
| 13日(月) 1年和歌山工場見学 3年登校日 | 24日(金) 1・2年学年末考査(~3/3(金)) |
| | ※3/1(水) 卒業式 |